



今月の
いいね!



中学生が草取りで地域貢献

日 9月6日 場 小川保育園

桜井中学校の3年生有志57人他が小川保育園の園庭の草取りをしました。卒園した園に何か貢献したいという山本希海さんの呼びかけで実現しました。20袋もの草を取ることができ、園長先生は「中学生のパワー」を感じたそう。参加者の何人かは卒園児で、「保育園がきれいになって恩返しができるうれしい」と話してくれました。



敬老訪問

日 9月12日 場 特別養護老人ホーム小川の里(小川町) 市内最高齢の岡田さくさん(108歳)にお祝いの花束を届けました。岡田さんは、羊羹を施設の職員に口に運んでもらいおいしそうに味わっていました。ご長寿おめでとうございます。



仲秋のあかり祭

日 9月17日 場 デンパーク

花木園エリアにランタンによる空間演出が初登場。音楽に合わせてランタンの明るさや色の変わる様子に情緒を感じられました。来園者は素敵な光の中で写真撮影を楽しんでいました。



新美南吉夢記念祭

日 10月8日 場 アンフォーレ

願いごと広場にはたくさんの屋台が勢ぞろい。南吉サルビーの他、半田市の新美南吉童話イメージキャラクター「ごん吉くん」も登場して子ども達も大喜びでした。



歴史のひろば展

日 10月8日 場 市民ギャラリー

小中学生が夏休みに取り組んだ歴史系自由研究の優秀作を展示。壁一面に貼られた研究成果から来年の研究テーマのヒントが見つかったかな？